
July  01  2024  Monday   Page2Chinese  Commercial   News

t一
二○二四年七月一日（星期一） 商報
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馬南巴耶氣田將鑽兩新井
2026年投入生產新天然氣
本報訊：由富商拉順家族領導的Prime 

Infra及其天然氣勘探部門Prime Energy（馬南

巴耶 天然氣設施的營運商）重申，他們承諾

明年在海上氣田鑽探新的深水井，並在 2026 

年生產商業天然氣。

Prime Infra 總裁兼執行長紀堯姆·盧奇在

新聞稿中表示，第四階段鑽探的準備工作仍

在繼續，該公司及其子公司準備從2025 年開

始在馬南巴耶（Malampaya）氣田鑽探兩口新

井，並在2026 年生產新天然氣。

這兩口新井被命名為 加馬戈（Camago 

）和東馬南巴耶（Malampaya East）。

Prime 集團為第四階段鑽探預留了超過 6 

億美元的資金。

盧奇表示：「我們仍然致力於支持能

源部的舉措，以加強我國本土燃料資源的開

發，隨著菲律濱轉向可再生能源，天然氣是

一種天然過渡燃料。」

Prime Energy董事總經理兼總經理古律斯

（Donnabel Kuizon Cruz）表示，新油井的勘

探和開發需要「非凡的工程技術」。

她說：「現有儲層中的天然氣壓力正在

下降，再次提高產量的唯一方法是在同一儲

層中鑽新井……我們已經準備好這樣做了。

計劃於 2025 年鑽探，並於 2026 年開採新天

然氣。」

38 號服務合約（馬南巴耶氣田）原定於 

2024 年 2 月到期，現已續約至 2039 年 2 月 

22 日，允許該氣田繼續生產 15 年。

38 號服務合約由Prime Energy領導的馬南

巴耶財團、UC38 LLC 和國營菲律濱國家石油

公司勘探公司共同持有。

Prime集團表示，參議院能源委員會主席

皮亞·加耶丹諾（Pia Cayetano）訪問了距巴拉

灣省海岸50公里的馬南巴耶平台。

「當你經歷這次（訪問）時，你會看

到用於確保能源安全和能源可靠性的投資。

可靠性是指您將擁有24/7的電力，安全性是

指您可以使用，這就是本土天然氣的用武之

地，」加耶丹諾說。

她補充道：「當我們擁有自己的能源

來源時，這給了我們更多的安全感。很簡單

⋯⋯如果你問我，那是我的首要任務。我們

的安全是我們的國家，它不能因為我們沒有

電力而被削弱。」 

馬南巴耶深水天然氣發電計畫是我國巴

拉灣省附近第一個也是唯一一個本土天然氣

能源計畫。

它滿足呂宋島約 20% 的電力需求，自 

2001 年以來為我國的能源獨立做出了重大貢

獻。

「我們的下一個重大挑戰是勘探並確保

未來 15 年、20 年的能源供應。因為我們現

在的供應是基於20到30年前的規劃⋯⋯這是

一個長期規劃。這就是我希望能夠帶入討論

並透過政策制定提供幫助，」加耶丹諾說。

上週六在文尼法壽環球城的環球大廈，一位客人在工商部工業設計中心觀看菲律濱優秀設計獎的決賽作品。根據菲律濱設計中心執行董
事Rhea Matute的說，今年的獲獎者反映了菲律濱設計的變革之旅，作為一個戰略解決問題的過程，推動了創新，建立了商業成功，並通過創
新的產品，系統，服務和體驗帶來了更好的生活品質。

氣象局：
本月有2至3個颱風來襲

本報訊：據國家氣象局稱，預計7月

大約有兩到三個熱帶氣旋將進入菲律濱責

任區。

天 氣 專 家 埃 斯 庫 拉 爾 說 ， 預 計  8 

月、9 月和 10 月將出現相同數量的熱帶

氣旋。

「由於我們處於中性狀態，我們預

計7月將有兩到三場颱風。8月、9月和10

月也是如此，」埃斯庫拉爾說。

埃斯庫拉爾也表示，11月至12月將有

一到兩個熱帶氣旋影響我國。

氣 象 局 表 示 ， 由 於 海 洋 條 件 不 確

定，預計 9 月至 11 月期間（而不是 8 月

至 10 月）將出現較弱的拉尼娜現象。

氣象局於5月29日宣布雨季開始，並

於6月7日宣布聖嬰氣候現象結束。

菲澳簽署
邊境管理合作協議
本報訊：移民局昨日表示，菲律濱

和澳洲已同意在邊境管理方面密切合作，

以遏止恐怖主義活動，打擊人口販運，並

打擊其他跨國犯罪。

移民局長陳辛戈表示，他 6月5日與

澳洲政府簽署了一份諒解備忘錄，旨在加

強務實合作，並為促進合法旅行的區域努

力提供支持。

陳辛戈說，兩國政府都致力於簡化

合法移民的程序，同時實施防止非法移民

的保障措施。

他說，諒解備忘錄是菲律濱——澳

洲2023-2026的行動計畫的一部分，該計畫

支持澳洲總理安東尼·阿爾巴內塞和菲律

濱總統馬科斯於2023年9月8日簽署的聯合

聲明。

他還表示：「這項協議標誌著我們

雙邊關係的關鍵時刻。」

陳辛戈指出：「通過與澳大利亞內

政部密切合作，我們正在加強我們對更好

的移民管理和地區安全的承諾。」

他強調，這項合作將「有助於遏止

恐怖主義活動，打擊人口走私，打擊跨國

犯罪」。他說：「這項協議為在查明、預

防和起訴販運和護送非正規移民的組織者

方面的持續合作奠定了基礎。」

他解釋說，諒解備忘錄的重點是交

換有關當前運作方式的情報訊息，包括操

作程序、過境路線和旅行方式。

他 補 充 說 ： 「 分 享 情 報 對 我 們 共

同打擊非法活動和加強邊境安全至關重

要。」

選舉署長:
郭華萍可能面臨

選舉罪指控
本報訊：選舉署長加西亞（George 

Erwin Garcia）表示，丹轆省班班社長郭華

萍（Alice Guo）可能面臨選舉署的選舉罪

指控。此前，國調局披露，她的指紋與中

國護照持有人郭華萍（Guo Hua Ping）的

指紋相符。當被問及選舉署是否會就郭社

長在2022年大選候選人資格證書中聲稱自

己的菲律濱公民身份對她提起訴訟時，加

西亞說：「如果有證據，會的。那是虛假

陳述的選舉罪。」

然而，加西亞說，目前還沒有關於

選舉署何時提起訴訟的時間表。

他說：「我們將等待參議院的調查

和檢察署的行動。」

週四，參議員洪智維洛斯透露，國

調局已經確認了郭社長和郭華萍的指紋相

符。洪智維洛斯在聲明中表示：「這意

味著，它們是同一個人的指紋。這證實了

我一直以來的懷疑。郭社長是假菲律濱

人——或者我應該說，郭華萍。她是一名

冒充成菲律濱公民的中國人，為網絡博彩

公司的犯罪活動提供便利。」Hontiveros

在一份聲明中說。

發生中國海警騷擾事件後
菲將調整輪換和補給任務

本報訊：在6月17日發生了中國海警事件

後，菲武裝部隊將調整在西菲律濱海的輪換

和補給任務。

在 接 受 廣 播 電 台 的 採 訪 中 ， 菲 武 裝

部隊發言人巴迪惹上校（Francel Margareth 

Padilla）說，菲武裝部隊將逐漸轉向領土防

禦，並採取額外的預防措施，以避免類似的

騷擾事件。

她說：「我們現在的重點正在轉移到外

部防禦上。因此，我們的大部分資源也集中

用於領土防禦。」

她補充說：「我們將採取應急措施。

我們正在研究如何向前推進，我們的運作將

會有變化。我們有各種不同的操作方法來成

功、安全地執行任務。」

菲武裝部隊將與菲海岸警衛隊和漁業水

產資源局合作，繼續進行海上巡邏，以保護

菲律濱漁民。

她說：「他們負責執法，武裝部隊與我

們的海軍巡邏……我們的海軍船艦隨時在我

們的領海內航行，我們的空軍不時進行空中

巡邏。如果需要，我們也將協助海岸警衛隊

和漁業水產資源局進行執法。 」

巴迪惹分享說，由於對菲律濱軍隊的重

要性，輪換和補給任務將在未來繼續進行。

巴迪惹說：「兩島七礁，定期進行輪換

和補給任務。這對我們很重要，對我們軍隊

的士氣和福很重要，當然對改善他們的生活

條件也很重要。因此，我們不會被嚇倒。我

們將繼續這樣做。」

三非法入境中國公民被捕
一韓國逃犯國際機場被攔

本報訊：三名非法入境的中國公民在班

班牙省被捕，一名韓國逃犯在尼蕊亞謹諾國

際機場被攔截。

移民局確認這三名中國人分別是23歲

的黃淑珍（Huang Shuzhen）、46歲的陳倩芳

（Chen Qianfang）和54歲的黃在成（Huang 

Zaicheng）。它說，這些外國人無法出示他們

的證件，因此，他們被宣佈為無證外國人。

它說，執法人員對克拉克自由區豐塔納

休閒度假園的一棟別墅開展了一次行動，送

達無入住許可證的通知。在行動中，移民局

人員和總統反有組織犯罪委員會、克拉克發

展公司和菲武裝部隊的人員發現了這三名中

國公民。

被捕後，這三名中國公民被轉移到巴西

市的總統反有組織犯罪委員會的設施。

移民局長陳辛戈（Norman Tansingco）

說，這次逮捕應該是對非法移民的一個警

告，不要濫用菲律濱的好客精神。

陳辛戈說：「政府部隊現在正在密切

協調，尋找並逮捕可能非法滯留在這裡的外

國人。我們感謝總統反有組織犯罪委員會和

我們的夥伴機構支持我們打擊非法外僑的行

動。」

移民局確認被捕的韓國逃犯為 54歲申萬

勝（Sin Man Seung），他於6月21日在登上飛

往韓國釜山的航班之前被攔截。

移民局表示，由於韓國大邱地方法院於

2月24日以欺詐罪對申某發出逮捕令，申某的

名字出現在移民局的國際刑事警察組織系統

中。陳辛戈說：「我們將把他驅逐回韓國，

並將他列入我們的黑名單，永遠禁止他再次

入境。」

PFP, NUP為2025年選舉聯手 馬科斯稱以「團結」為理念
本報訊：小馬科斯總統於6月29日週六

表示，他的政黨菲律濱聯邦黨和民族團結黨

（NUP）以「團結」為理念，為2025年的選

舉組織了一個聯盟。

小馬科斯在馬加智市的菲律濱聯邦黨和

民族團結黨的結盟簽署儀式上表示：「不可

否認，這話很有道理。我們必須為下一次選

舉做好準備...... 這不是權宜之計，而是一種

共識。

 唯有團結一致，才能把我們國家建設成

一個現代化、安全、可持續發展、不斷進步

的國家，這正是我們所有人夢寐以求的理想

家園。 」

小馬科斯補充說，兩黨結盟是為了公共

服務，而不僅僅是為了贏得選舉。

他說：「當你聽到『權宜之一′這個詞

時，容我澄清：不，團結才是我們的核心價

值觀，正是它把我們凝聚在一起。我們懷有

理想，這不僅僅是為了贏得下次選舉，而是

為了建設一個更美好的菲律濱。這正是我們

現在要做的事。」


